

Mittwochabend stand Larissa im Mittelpunkt einer trachtigen Modenschau

WEICHSELBRAUN

LEUTE



CORNELIA SCHULZE leute@kleinezeitung.at



Gestern Abend war Larissa bei Stermann und Grissemann zu Gast im Fernsehen



"Hochprozentige" Schönheit im Sommer

Topmodel Larissa Marolt traf in Strau auf Edelschnapsbrenner Wolfram Ortner.

Die "Direktoren" der Alten Schule in Strau, Ana und Eckhard Cigan-Ortner, hatten zu ihrer Sommereinladung am Mittwochabend sehr unterschiedliche "Fachrichtungen" auf den Stundenplan geschrieben. Auf der einen Seite Edelschnapsbrenner Wolfram Ortner, der, mit Schule-Koch Andrej Cigan, auch für das Essen verantwortlich war. "Ich leidenschaftlicher Hobbykoch. Wenn ich für mehr als zehn Personen koche, komme ich ins Grübeln", gab der Erfinder des World Spirit-Festivals offenherzig zu. Auf der anderen Seite strahlte Austrias Next Topmodel Larissa Marolt. Bei sonnigem Wetter präsentierte sie mit der Nora Mackh Show-Group eine anmutig choreographierte Modenschau, in der klassische und ausgefallene Modelle vom Trachtenhaus Wolfgang Strohmaier gezeigt wurden. In ihren rosabeigefarbenen Lack-High-Heels ging Larissa professionell über den Laufsteg und schlüpfte nach der Show in Jeans und T-Shirt, um sich zu entspannen. Schönheit traf in der Alten Schule auf Hochprozentiges: Eine schung, die unter vielen gefiel: Schauspieler Sebastian Cavazza, Schauspielerin Magda Kropiunig (am 17. August kommt ihr Baby), Regisseur Gerhard Fresacher sowie ORF-Chefredakteur Bernhard Bieche.